

写真



＼市長さんとの対話的講話（2年生進路設計）／

9月1日（水）

本日4限目の2年生進路設計の授業では、楫野市長に「大田市の未来づくり」と題した大田市が抱える地域課題とその解決に向けてどのように取り組んでいるか講話をいただき、日頃市長に聞いてみたい事をお聞きする、対話的講話を行いました。

生徒からは、事前に市長に聞いてみたい事についてアンケートを取り、市長にお伝えしておりましたので、講話の最後に、「市長で良かったと思うことは？」「なぜ市長になろうと思ったのか？」「若者に求めているものは？」の3点についてお答えいただきました。

その後、3名の生徒が講話の内容も含めて質問し、市長からそれぞれの質問に対して分かりやすくお答えいただきました。

本日聞かせていただいた話は、高校生には知る機会のないことも多く、今後、進路設計の授業で行う「課題探究」に向けて、多くの示唆をいただくことができました。

生徒たちは、「地域活性化」「石見銀山」「道の駅ごいせ仁摩」のテーマから一つを選んで、グループごとに「課題探究」を行います。

地域の皆様にも、アンケートや色々な事をお聞きするなど、お願いすることもあるかと思いますが、ご協力いただきますようお願い申し上げます。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>